



# NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

## TENDER ADDENDUM

**Long Term Integrated Interprovincial Crossings Plan for Canada's Capital Region - A Strategic Plan for Interprovincial Crossings and Sustainable Transportation for Canada's Capital Region**

**NCC Tender File # AL1806**

**Date: January 24, 2020**

## ADDENDA À LA SOUMISSION

**Plan intégré à long terme des liaisons interprovinciales dans la région de la capitale du Canada - Un plan stratégique pour les liaisons interprovinciales et le transport durable dans la région de la capitale du Canada**

**Numéro de demande de soumission de la CCN no. AL1806**

**Date : 24 janvier 2020**

---

### ADDENDUM #: 2

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. The solicitation closing date and time is extended to Monday, February 17, 2020 at 3pm EST.
2. A non-mandatory bidder's conference has been scheduled for Tuesday, February 4, 2020 from 9.30AM to 11AM in room 323 on the 3<sup>rd</sup> floor at 40 Elgin Street, Ottawa, ON. All costs incurred by the Bidder to attend the bidder's conference will be at their expense. The NCC will not reimburse any Bidder for expenses related to the bidder's conference. Due to room capacity, no more than 2 representatives per bidder can attend in person. Please email the Contracting Authority Allan Lapensee at [allan.lapensee@ncc-ccn.ca](mailto:allan.lapensee@ncc-ccn.ca) to confirm your intention to attend in person and list the names of those attending. For those who cannot attend in person, please email the Contracting Authority and details will be provided on remote connectivity.

---

### ADDENDA n° : 2

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. La date et heure de fermeture est prolongée au lundi, le 17 février 2020 à 15h00 HNE.
2. Une conférence non obligatoire des soumissionnaires est prévue mardi 4 février 2020 de 9h30 à 11h00 dans la salle 323 au 40, rue Elgin, Ottawa (Ontario). Tous les frais engagés par le soumissionnaire pour assister à la conférence des soumissionnaires seront à leurs frais. La CCN ne remboursera aucun soumissionnaire pour les dépenses liées à la conférence des soumissionnaires. En raison de la capacité de la salle, pas plus que 2 représentants par soumissionnaire peuvent assister en personne. Veuillez envoyer un courriel à l'autorité contractante Allan Lapensee à [allan.lapensee@ncc-ccn.ca](mailto:allan.lapensee@ncc-ccn.ca) pour confirmer votre intention de participer en personne et énumérer les noms des participants. Pour ceux qui ne peuvent pas y assister en personne, veuillez envoyer un courriel à l'autorité contractante et des détails seront fournis sur la connectivité à distance.

Allan Lapensée  
Senior Procurement Advisor, Procurement Services, Corporate Services Branch  
Conseiller principal en approvisionnement, Services de l'approvisionnement, Direction des services généraux